

Wie kam es überhaupt dazu und wer inszenierte den Auftakt ?

## **Dazu Norbert Scheffler:**

Nach meinem, wegen Invalidität, ehrenvollen Ausscheiden aus der DVP entstand kurz danach der Gedanke, eventuell mal ein Wiedersehen mit den ehemaligen Kommilitonen zu organisieren. Meine Familie bestärkte mich darin und nach ca. anderthalb Jahren vor dem 1. Treffen begann ich mit der Vorbereitung und Organisation. In der Sektionsleitung Boxen der SG "Dynamo" darüber geredet, kam es zur Vermittlung des > Schulungsheimes des Landwirtschaftsrates beim Ministerrat der DDR < in Sellin. Dort gab es sofort Zustimmung und Unterstützung durch das Leiterehepaar Erwin und Siglinde Werner aus Berlin. Ausgangspunkt des gleichzeitig anlaufenden Schriftverkehrs zur Ermittlung und Benachrichtigung der Kommilitonen des ehemaligen 1. Zuges war das abschließende Gruppenfoto.

